

MULT cambia estrategia de lucha; 3 mil integrantes se van a la CDMX

06 de Octubre de 2016

Para no causar daños a terceros, se determinó que mantendrán 4 bloqueos intermitentes en el estado de Oaxaca.



Oaxaca, Oax.- El Movimiento de Unificación de Lucha Triqui (MULT), dio un giro de 180 grados a sus movilizaciones anunciadas y ésta mañana partieron a la ciudad de México un contingente de 3 mil integrantes para movilizarse en el Congreso de la Unión, en tanto que en la entidad mantendrán cuatro bloqueos parciales y el bloqueo al Congreso del Estado.

El integrante del Consejo Político del MULT, Sergio Cruz, dio a conocer que para no causar daños a terceros, se determinó que ésta mañana, solamente mantendrán bloqueos intermitentes en Santa María Xochixtlapilco, Huajuapam; al igual que el Capulín, Tlaxiaco; así también en la Angostura, Juxtlahuaca y en la salida de Putla.

Así mismo, ésta madrugada salieron hacia la Ciudad de México, alrededor de 3 mil integrantes del MULT que se manifestarán en el Congreso de la Unión, para inconformarse por el recorte presupuestal de 231 mil millones de pesos a los pueblos indígenas, más el 51.21% a la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI).

Otro contingente de integrantes del MULT, tomaron ésta mañana los accesos al Congreso del Estado, para exigirle a los diputados aprobar cuanto antes un punto de acuerdo para solicitarle al Congreso Federal, dar marcha atrás al recorte presupuestal destinado a los pueblos indígenas de Oaxaca y a otras entidades del sur y sureste del País.

De ésta manera, las movilizaciones anunciadas por el MULT, dan un giro de 180 grados, por lo que las afectaciones serían mínimas para transportistas y automovilistas, así como para los sectores productivos de Oaxaca. [texto: cuarta plana](#)

